
 

 

開催日時 平成２６年６月２１日（土） １２：００～１３：００ 

開催場所 土手町コミュニティパーク（弘前市土手町） 

出席委員 
委員長  石岡 徹、   副委員長  工藤 茂起 
委員  鳴海 清彦、 渋谷 拓弥、 髙村 智子、 太田 眞理子、 大西 晶子 

会社側出席者 
代表取締役社長：清藤 哲夫、  専務取締役：一戸 勝美、  取締役：倉田 昌直、 
放送部統括マネージャー：花田 由香子 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 
（２）次回開催日について 6月21日（土） 

議事の概要 

○ 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 
 

１）課題番組  『弘前・函館満喫交換日記』 （毎週土曜 １４：００～１４：１０） 
 

① 街を良く知らない女子が街を紹介していく、というコンセプトがはっきりしていて分りやすい。

今後継続していく中で、内容についても今後の展開などをもっとはっきりさせていくべき。 
 

② 交換日記という設定が可愛い。聴きやすいが、ターゲットが分かりにくので今後の展開が見
えない。他の地域とのパターンも聴いてみたい。知らない情報もたくさんあったので、ガイド
ブックに載っていない内容をどんどん紹介してほしい。 

 
③ 弘前城と弘前公園を区別して言うべきだった。弘前の桜の良さ、仕立ての違いをもっと強調し

てほしかった。「勉強になっちゃった」は否定的な表現に聴こえる。函館山の植物がとてもイメ
ージしやすかった。また、函館の人ではない、「函館好き」の方が案内したのも良い。 

 
④ 歩きながらのリポートが、聴いていて一緒に歩いている感覚があって良かったが、距離感が

伝わらない。ガイドブックにない情報を紹介しているので良かった。音楽部分と、取材部分の
音量の差があったので聴きにくかった。 

 
⑤ 交換日記という設定に無理があるのでは？ 弘前・函館を全く知らない人が聴き手の設定に

なっているが、実際はそうではないので違和感がある。ターゲットが明確ではないので、構
成はしっかりしていても内容がぼやけてしまっている。詰めが甘い。 

 
⑥ 北海道新幹線開業に向けて、ぜひやるべき番組だが、中身が薄い。夜桜探偵団と言っている

が夜桜の話が伝えられておらず、桜全般の話を広くしているのでぼやけている。今後のテー
亜、メニューをしっかり組んで番組制作にあたるべき。イントロダクションが凝り過ぎていて、
子どもっぽく聴こえてしまう。 

 
⑦ それぞれの街を紹介しあう、良い企画の番組。他の地域とも是非やってほしいと期待する。

テレビと違ってラジオなので、聴いている人がどれだけ空気を感じ取れるかが大事。弘前公
園の案内は地元の我々が聴くと物足りなさを感じるが、函館の人はどうか。今後のスケジュ
ールを立てて、内容を吟味してほしい。 

 
 【審議機関の答申または改善】 

津軽三味線のような伝統芸能・音楽をしっかり掘り下げて伝えられるような内容のものを制作し、

残していくべき。 

 

 【審議機関の答申または改善意見の公表】 

  １）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 

  ２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


